
【１２月例会予定】 

 ８日（火）会員卓話（飯沼パスト会長） 

      臨時理事会 １３時３５分 

１５日（火）忘年家族例会 

１７時３０分登録開始  

１８時開会 ２０時３０分終了 

ホテルエミシア東京立川（旧立川グランドホテル） 

４階カルロ 

２２日（火）蕎麦例会 

１１時４５分１部開会 １２時５０分１部閉会 

１３時２部開会  １４時２部閉会 

義蕎 

【１２月主な行事日程】 

８日（火）第４回炉辺会合 グリルキッチン笑人 

１０日（木）２０２１－２２年度 第１回多摩中グループ協議会 

鳥居エレクト・萩原副幹事 フォレスト・イン昭和館 

＊本日、例会終了後に第１回臨時理事会を開催致します。臨時

理事会にて承認いただけましたら来週１５日の忘年家族例会

にて１月入会予定の５名の方々が招待客としてご来会賜りま 

 

会 場 ： 多摩信用金庫国分寺支店３階 

 

みなさん、あらためまして、こんにちは。 

先週の５日（土）６日（日）両日に２０ 

２０－２１年度の社会奉仕事業として国

分寺市内の特別支援学級に通う中学

の生徒を対象に「第６回ニコニコアート

展」の開催を当初計画しましたが、コロ 

ナ禍により中止せざるを得ませんでした。新型コロナウイルス

感染拡大防止の観点から安倍前首相が全国の小中高校、特別

支援学校を対象に一斉休校を要請し、加えて非常事態宣言を発

令しました。このため、「第６回ニコニコアート展」について国分

寺市教育長との面会や小中学校の学校長会での説明が叶わ

ず、さらに授業時間の不足、学校行事の中止等の報道があり、

人が集まる状況を設定することがむずかしいため、やむなく中

止を決定しました。子どもたちの情緒豊かで色彩が素晴らしい

作品が見られないとともに生徒本人だけでなくご家族に笑顔に

なっていただく機会を逸したことは非常に残念です。 

私は直接存じ上げませんが、２０数年続いていた「障害者

を招待したボーリング大会」が会場の都合により中止となり、

この「ニコニコアート展」がこれに代わる東京国分寺ＲＣとって

重要な奉仕事業と捉えています。「ニコニコアート展」はこれ

まで国分寺市の障害者週間行事と共同して開催してきました

ので、障害者週間について調べてみました。内閣府のウェブ

サイトに拠りますと、障害者週間の趣旨は、障害者施策の基

本的方向を定める「障害者基本計画」において、我が国が目

指すべき社会として、国民誰もが相互に人格と個性を尊重し

支え合う「共生社会」を掲げています。このような「共生社会」

は、国民一人一人がそれぞれの役割と責任を自覚し、主体

的に取り組むことによりはじめて実現できるものです。障害者

週間が１２月３日から９日までとなった経緯は、１９８２年１２

月３日に「障害者に関する世界行動計画」が国連総会で採択

され、これを記念して１９９２年の第４７回国連総会にて、１２

月３日を「国際障害者デー」とすることが宣言されています。 

一方、１９７５年１２月９日に「障害者の権利宣言」が国連総会で

採択され、国際障害者年を記念して、１２月９日を「障害者の日」

と決定されました。２００４年６月に障害者基本法が改正され、 

１２月９日の「障害者の日」を、１２月３日から１２月９日までを「障

害者週間」とする規定へと改められました。 

新型コロナウイルス感染症のワクチンが一般に普及し、これ

までの季節性インフルエンザと同様の状況になり、２０２１－２２

年度、鳥居年度での社会奉仕として「ニコニコアート展」が開催

されることを祈念し、会長の時間を終わります。 

◇表彰式 

・ポール・ハリス・フェロー ： 岡田幹事 
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本 日 の 司 会   酒 元 Ｓ Ａ Ａ 委 員 

 開会宣言・点鐘  藤 岡 会 長  

 

第２５９５回   例  会  報  告     ― １２ 月 ８ 日 ― 

 

会 長 の 時 間  藤 岡 会 長  照 木 会 長  

 

幹 事 報 告  岡 田 幹 事  照 木 会 長  

 



委  員  会  報  告 

卓     話 

す。皆様温かくお迎え下さい。また、入会予定者５名の方々

の入会が決まれば３７名の会員数となります。ぜひ藤岡年度

に後３名の方の増強を行い、４０名体制の次年度を迎えられ

るように、改めて皆様のご協力をお願い申し上げます。来週

の忘年家族例会にて演奏するハープ奏者の田中渚様は国

分寺在住の方です。応援をよろしくお願いいたします。 

 ◇「四方山話」 ： 飯沼パスト会長 

  前回（２０１９年３月５日）に続き四

方山話の第２弾です。 

４７年度関口会長の時に幹事を拝命

しました。この年度は一言で言います

と、飲みニケーションを重視した一年で

した。ワインの提供・毎月一回の夜間例 

会とパスト会長会の開催（必ずテーマを一つ以上出して会

員全員での討論）し、ただ酒を飲んでの楽しむだけの仲良

しクラブにならないよう考えました。奉仕事業も財団地区補

助金を使い「すすめよう心のバリアフリー」をテーマに補助

犬の育成支援周知するためのオープン例会を開催し、多く

の人にご参加いただき、社会福祉法人アジアワーキング 

ドックサポート協会へ用具等を寄贈いたしました。 

４８年度山内会長の年度もアクシデントがあり二年連続

で幹事を拝命しました。関口会長に言われた「幹事の好き

なよう運営しろ」を守って４クラブ（三鷹、武蔵国分寺、小金

井さくらＲＣ）との合同例会、武蔵国分寺ＲＣとの夜間合同

例会を２回開催、奉仕事業では福島県のいわきＲＣの協力

で財団地区補助金を使い震災孤児のための施設「ふくま

る」に図書を寄贈しました。 

４９年度高橋会長の年度は次年度の５０周年の準備に奔

走いたしました。高橋会長、中村幹事、濱仲ガバナー補佐、

宍戸グループ幹事には大変お世話になりました。４０周年に

佐渡南ＲＣと姉妹クラブ締結してからほとんど交流がありま

せんでしたが、ふたたび交流を深めようということで、佐渡

南ＲＣの４０周年式典に当クラブとして親睦旅行を兼ねて出

席させていただきました。当クラブの５０周年式典には佐渡

南ＲＣの方々１７名も参加していただきました。その後も  

年一度の親睦ゴルフコンペで交流を深めております。 

若い会員の方々が増えてきております。先ずはＲＣを好

きになってください。そして知人を広め、先輩の皆様の人生

の有り様、仕事に対する考え方を学んでください。国分寺Ｒ

Ｃは素晴らしい先輩の皆様のお陰で地区内の地位を保ち

つつあらゆる奉仕活動に素晴らしい実績を上げてきまし

た。これを更に６０周年、１００周年と発展させて下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親睦活動・出席委員会  奈 須 委 員 

  会員数： ３２名 出席免除会員： ５名 

メーキャップ済： ０名 欠席： ６名 

出席率：７７．７％ 

※理事会にて、コロナ禍特別措置に

より３月末までメーキャップ済み対応

とする事が決議されました。  

出席率： １００％ 

≪前々回の訂正≫  なし 

１０月１５日から１１月１５日までオンラインで国際ロータリー

の決議審議会が開催されました。決議案３０件、制定案１件

が提出され、決議案１１件と制定案１件が採択されました。採

択された決議案１１件の内９件はＲＩ理事会への推奨、２件は

ロータリー財団管理委員会への推奨です。日本からの提案

は７件で内３件が採択されました。次回の会合で決議案が検

討されます。以下は地区から送付された資料の概略です。 

（１）日本の提案  

①ロータリーの理念を基に行動の重要性を検討  

②ＲＩ理事会の権限とクラブ・地区の権限が不公平にか

け離れないように是正：議案の提案はロータリー年

度、前年の１２月３１日までに提出だが審議直前の修

正に対応できない。 

③事務総長の任期は、１０年を超えないように立法の提

出。現在の任期ではＲＩ会長は１年、ＲＩ理事は２年、 

ロータリー財団管理委員会は４年、事務総長は５年を

超えずに再選可能だが、再選を繰り返すことにより１０

年を超えてしまう。有能な意欲のある若いリーダーを

登用することが重要。 

（２）外国の提案   

①（スイス）環境の持続可能性は重点分野・プラスチック

ごみと残留物の防止と除去の方策を検討  

②（スイス）ロータアクトの地位の見直し 

③（スコットランド）ウェブサイト、電子メールで視覚障害

者、他障害者が使いやすいように改定 

④（台湾）ロータリー青少年交換の関連組織で会計士の

監査と年次財務報告書の義務とする 

◇国分寺市「社会を明るくする運動」推進委員会より 

１２月６日（日）いずみホールでの『ひまわりコンサート』

はコロナの感染拡大により急遽中止になりました。 

照木会員：皆さまの多大なご協力により、今日は第４回炉

辺会合を開催できる運びになりました。ありがとうございま

す。充実した楽しい会合になりますよう、参加者の皆さま宜

しくお願いいたします。 

ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス  奈 須 委 員  

  

ロ ー タ リ ー情報委員会  照 木 会 員 

  

藤岡会長・岡田幹事：コロナ禍の中、何事もなく元気に過

ごせることに、無事例会が開かれることにニコニコします。 


